

# Wiener Schulen laufen um die Welt 2023



## **Die Bildungsdirektion für Wien veranstaltet die Wochen des Laufsports für alle Schularten von 2. 10. bis 25. 10. 2023.**

Ziel ist, unsere Schülerinnen und Schüler zu Bewegung zu motivieren, Freude am Laufsport zu vermitteln und gemeinsam zumindest eine Erdumrundung (40 075 km) zu schaffen.

In diesen 3 Wochen können Laufkilometer mit den Schülerinnen und Schülern gesammelt werden - jeder gelaufene Kilometer der Schülerinnen und Schüler und ihrer Lehrpersonen zählt.

Auch die in diesem Zeitraum bei Wettkämpfen gelaufenen Strecken, z.B. bei den Schulmeisterschaften Cross Country am 18.10.2023 (nur für Sek I und Sek II) können zur erlaufenen Strecke addiert werden.

Gemessen kann die Strecke mit einer frei verfügbaren App, einem Fitnesstracker, anderen Online-Tools oder am Stadtplan ([www.wien.gv.at](http://www.wien.gv.at)) werden.

Bitte zählen Sie schulintern alle gelaufenen Kilometer zusammen und melden Sie die gesammelten Kilometer Ihrer Schule bis 25.10.2023 über folgenden Online-Link:

<https://forms.gle/4TUaB7WXVqy7ArUaA>



Jede teilnehmende Schule erhält eine Urkunde.